

未来へ

The future we want



湯前中通信

R5.12.22

文責 新川



地域に貢献し、 未来を創造する生徒

① 福寿荘訪問（浅鹿野棒踊り）

本校の「めざす生徒像」のひとつに「地域に貢献し、未来を創造する生徒」を掲げています。生徒たちは、この2学期、地域に貢献する様々な活動を行ってきました。その一端を紹介します。

- ①「伝統芸能の継承」という地域課題の解決を図る伝統芸能継承活動は、取組そのものが地域へ貢献する活動です。11/15特別養護老人ホーム福寿荘で棒踊りを披露し、利用者の皆さんに喜んでいただきました。
- ②1年生は、地域貢献活動で、町の文化財をはじめ様々な施設の清掃活動を行いました。
- ③4年ぶりに開催された町体育大会では、中学生がボランティアとして運営に参加しました。また、多くの中学生が各地区の選手として参加しました。
- ④生徒会の清掃活動では、小学校の体育館駐車場の清掃にも取り組んでいます。
- ⑤生徒会執行部は、地域の社会福祉に役立ててもらおうと共同募金に取り組みました。
- ⑥吹奏楽部は、漫画フェスタをはじめ様々なイベントに参加し地域を盛り上げています。
- ⑦3年生は、子ども議会で未来の町づくりの提言を行い、地域に貢献できる新しい価値を創造しようとしています。



② 文化財清掃



③ 町体育大会ボランティア



④ 朝の清掃活動



⑤ 共同募金



⑥ 吹奏楽演奏



⑦ 子ども議会